

# ビジネスコミュニケーション I

# アンケート⑧170602

# <質問・意見・感想など>

文章は自分でも作れるので、図解を文章にする力をつけていきたい。意外に楽しかった。

図解文章法では、まとまっているものに肉付けしていく形だからやりやすかった。

文にすることで見えてくるものもある。

文章を図にし、その図を文章におこすことで、どんどん洗練された文章になることを身をもって体験した。

図から文章にする逆の形をやれたので良かった。図→文章、文章→図 どちらが難しいですか？

文章で書くのが難しいものも、ポイント書きすると書きやすかったので、自分の中でうまく使い分けたいと思う。

今までやってきた内容とは違い少し難しかったが、コツを掴めれば簡単に書けるかもしれないと感じた。

初めてだったが難しくないと思う。自分の考えが良く分かるようになった。書き終わらなかったので帰ってやろうと思う。

自分の経験を踏まえて文章を書いてみると、自分は何を生きがいにしてきたのか、どんなことで幸福を感じていたのかを発見できた。

文章を書くのが苦手なので、これを機に少しでも克服できたらいいなと思った。

文章化にするのがとても難しかった。

「幸福」についてだったので自分の経験を活かした図をかけた。

文章を書くことはそこに情報の奥行きを持たせ、自分なりの価値観を相手に伝えるツールなのだ改めて感じた。ためになる授業だった。図解とは物事の「脳内メーカー」を作成するものだと思う。

1つのテーマに絞って図解することでより文章を理解しやすくなった。自分を見つめ直すことを図解することで学んだ。図解を文章、文章を図解にするという反復が大事だということ学んだ。

図解文章法は書きたい土台が見えるので、一つ一つ乗せていけるので、書きやすかった。

図解を作ることで文を組み立てることができた。

少し難しかった。講義の中で練習していけばスラスラ書けるようになるのか、疑問に思った。

図解文章法を用いてもっと自分を深めたいと思う。

一つ一つについて細かく書いていきたいと思う。

あまり難しくはなく、自分の思った通りに書くことができた。

授業後配布された資料をきちんと読んで頑張ります。

文章を書くのが楽しいと思った。

文章を書くのが苦手だったが本日の講義で人生観が変わった。

メモを取りながらうまく図を描くコツを知りたい。

難しいと思った、矛盾が出てきた。

頭の中の整理にとっても良いと感じた。

図解→文章はとても楽しかった。スラスラ書けた。

配られたプリントを見て、あんなにも文が書けるなんて驚いた。

具体的に詳しく書くことで分かりやすくなった。文章にする時は経験や体験したことを書くといいことを知った。文章→図解、図解→文章にすることで自分の伝えたいことが、確認できることを知った。

文書の骨組みを作る大切さを知った。

上手く接続詞で繋ぐことが出来ず苦戦した。

どんな分野もスラスラ書けるようになりたい。

意外にスラスラと書けた。面白く新鮮だった。

図解文章法を用いる方が簡単だった。

レポートを書くときに役立てたい。

図解を書いてからのほうがまとまった文章になった。

経験が乏しいと書く題材が見つげにくいと感じた。

自分のクセや当たり前になっていることも図解すれば気づくことができる。

最初戸惑ったが少しずつ書けるようになった。マスターしていきたい。

今回の講義はこれからの人生を見つめ直すことができ、自己啓発にもなると思った。

図解文章法は、どんどん続きを書きたくなる文章法だと感じた。すごく書きやすい。

自分の好きなことや趣味はスラスラ書けたが、自己PRとして使えるのか？

図解文章法が役立つ場面を教えてください。

図解から文章化するコツなどあったら教えてください。

レポートに活かしたい。

徐々に慣れ、後半は楽しみながらできた。

慣れることが必要だと感じた。

就職活動に使える

頭を柔らかくしたい。

自分がどうしたら幸福になれるかを考えたことがなかったのですごく良い機会だった。沢山書けた。

肉を付けていくということは、より具体的な内容を書いていく必要がある。

前々回の特別講義はあまり理解出来ていなかったので、先生の図解表現でより理解が深まった。

テーマを決めてその後に肉付けするとスムーズに書くことができた。

今後使える